

La transition énergétique étudiée par les collégiens



Les collégiens préparent une exposition sur la transition énergétique. |

Le collège Pensivy collabore avec le Syndicat départemental d'énergie et d'équipement du Finistère (SDEF) pour créer une future exposition, sur le thème de la transition énergétique. Elle sera visible à Quimper. Jean-Paul Aurrière, le principal, souligne que toutes les classes de 5e sont associées à ce projet: « **Une intervention animée par l'Atelier LM culture et sciences, chargé de réaliser cette exposition, a été menée, permettant aux élèves de pratiquer des manipulations et des jeux qui seront présentés lors de la future exposition. Une problématique a été posée : comment assurer, dans 30 ans, une totale autonomie énergétique sur Ouessant ?** »

Certains collégiens ont également été questionnés et enregistrés au sujet de la transition énergétique. Leurs propos seront diffusés lors de l'exposition. « **Cette collaboration fait logiquement partie du parcours citoyenneté du projet d'établissement, à travers la notion du développement durable. Il s'intègre également dans le parcours avenir puisque, parallèlement, une présentation de métiers a été faite par les personnes chargées de créer l'exposition (graphistes, scénographes)** », complète Jean-Paul Aurrière